

El argentino asegura que el líder de Los Prisioneros quiso tener sexo con él

# Libro de Symms saca de quicio a González

FELIPE RODRIGUEZ

Enrique Symms lo hizo de nuevo. Si hace dos años amos entusiasmó a Álvaro Henríquez al iniciar en la biografía no autorizada de Los Trece, "La última canción", que las infidelidades de la ex novia del cantante, Javiera Pérez, habían terminado con el grupo percipista, ahora lanzó otra bomba de imprevisible alcance.

En su nuevo libro, "El señor de los venenos", el escritor argentino dedica un capítulo a su estadía en Chile. En él, habla de su relación con otro escritor del norte nacional, Jorge González, y sin contemplaciones, lo descubre. Según el trasandino, hace un par de años y bajo los efectos de la cocaína, el sanroquino le pidió que tuvieran relaciones sexuales, mientras observaba una película pornográfica.

El líder de Los Prisioneros,

En su obra, "El señor de los venenos", el escritor rompió, según el cantante, un acuerdo notarial que impedía referirse a su pasado en común.

quien hace cinco años tuvo la intención explícita de realizar su propia biografía bajo la lupa acusativa de Symms, se enteró del texto de su ex amigo en radio Cooperativa y simplemente no lo pudo creer. Especialmente, porque según González -y acusado por un amigo- había firmado junto al periodista un acuerdo en papel que le impedía al argentino referirse a



Enrique Symms sostiene que González le pidió que tuviera relaciones sexuales, mientras veía una película porno.



su pasado en común. "En la última época no decía muchas verdades, cosas que le pasa a la gente que tiene

ciertas malas costumbres como las que él tenía. Esábamos trabajando con Enrique en una cosa y la verdad

que lo único que hacíamos era porarnos mal, hacer cosas que no se deben hacer y yo decidí escribir mi vida y hacer un tratamiento en Cuba", dijo el músico al programa "Libre acceso".

De hecho, el artista confesó que antes de partir a su desintoxicación en Cuba le entregó al ex editor de la revista "Cuidos & Peers" una interesante cantidad de dinero por el tiempo en que habían trabajado juntos. "Para no dejarlo vulgado", sentenció.

Según el conductor de "Libre acceso", Carlos Costa, el autor de "Sexo" quedó decepcionado al leer los textos de Symms, pero descartó quecellarse contra el literato. "Yo lo podría mandar a la cárcel, pero obviamente ustedes comprenderán que a mí me sería más lata mandar a un caballero que está casado, ya con años, a la cárcel", enfatizó el cantante en la radio.

## Libro de Syms saca de quicio a González [artículo] Felipe Rodriguez

Libros y documentos

### AUTORÍA

Rodríguez, Felipe

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro de Syms saca de quicio a González [artículo] Felipe Rodriguez. fot.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile